



## Sprachheilschule St. Gallen

Sonderschule mit Internat für  
hör- und sprachbehinderte Kinder

### Fasnacht

Am Fasnachtstagnachmittag versammelten sich alle teilnehmenden Kinder, Jugendlichen, Mitarbeitenden und Eltern auf dem Pausenplatz. Angeführt von der Schlössli-Gugge spazierte der Umzug bei herrlich, frühlingshaftem Wetter zum roten Platz hinunter. Dort erzeugte die Guggenmusik von Beginn an eine gute, ausgelassene Stimmung. Es bildeten sich Polonaisen und alle Kinder und Erwachsenen wippten und tanzten im Takt der Musik. Neben diversen fantasievoll verkleideten Einzelmasken erschien dieses Jahr eine Klasse mit einer selbst gebastelten Gruppenmaskierung als schlaue Füchse. Ausserdem waren unter anderem diverse Polizisten, Cowboys, Minions, Supermans, Piraten, Prinzessinnen, kleine und grosse Clowns, gruselige Figuren und verschiedenste Tiere zu sehen. Den schönen Nachmittag rundete das gemeinsame Berliner-Essen auf dem Pausenplatz ab.

### Wintersporttage

Bereits zum dritten Mal führten wir Ski- und Snowboardtage in den Flumserbergen durch. Trotz teilweise wechselhaftem Wetter fuhren auch die Anfänger schon nach kurzer Zeit mit grosser Freude und Stolz die Pisten runter. Die Fortgeschrittenen nutzten das vielseitige Pistenangebot und erkundeten mit viel Begeisterung die schneebedeckten Hänge. Die nur ganz kleine Alternativgruppe wanderte in der näheren und weiteren Umgebung von St. Gallen.

### Projekt-, Lager- und Sonderwoche

In diesem Jahr findet die Projektwoche vom 10. bis 14. Juni zum Thema „Sport, Spiel, Spass“ statt. Es beteiligen sich die Kinder des Sprachheilkindergartens sowie der Unter- und der Mittelstufe. Mit ihren Klassen und zum Teil auch mit anderen Klassen zusammen werden sie eine abwechslungsreiche Woche erleben dürfen. Der gemeinsame Start und der Abschluss der Woche sollen den Zusammenhalt unter den Schülerinnen



Fasnachtstagnachmittag

und Schülern zusätzlich fördern. Gleichzeitig werden einzelne Klassen der Oberstufe die Woche oder einen Teil der Woche in einem Klassenlager verbringen. Für die Jugendlichen der zweiten Oberstufe wird die Sonderwoche zum Schnuppern genutzt.

### Verabschiedung der Eltern austretender Schülerinnen und Schüler

Wir nutzen gerne die Möglichkeit uns am 21. Juni 2024 von den Eltern zu verabschieden und uns bei dieser Gelegenheit auch für die Zusammenarbeit, zum Teil über mehrere Jahre, zu bedanken. Gleichzeitig sollen die Eltern nochmals letzte Fragen klären können. Gegen Ende der Veranstaltung werden die Jugendlichen der 3. Oberstufe verabschiedet, bevor sie im August in ihre berufliche Ausbildung starten. Die Einladung zu diesem Anlass erfolgt mit separater Post.

### Schulergänzende Betreuung

Wir sind den Eltern bei der Organisation eines schulergänzenden Betreuungsangebotes am Wohnort oder an der Sprachheilschule gerne behilflich. Wenden Sie sich bitte an die Schulleitung.

Wir danken allen Eltern, die sich an der provisorischen Umfrage bereits beteiligt haben und werden die definitive Anmeldung Ende April versenden. Die reine Hausaufgabenbetreuung für die 4. – 6. Klasse wird ab August 2024 nicht mehr angeboten.

## Auf Wiedersehen

Wir verabschieden uns von J<sup>r</sup>ène Froidevaux, Nina Giezendanner und Maya Nikolic sowie von den Praktikantinnen und Praktikanten Salome Schneider, Simon Steinbeck, Meron Tekie Mariai und Mario Zellweger.

Allen ein herzliches Dankeschön für die gute Zusammenarbeit und alles Gute für die Zukunft.

## Willkommen

Wir freuen uns, folgende Mitarbeitende bei uns willkommen zu heissen und wünschen ihnen viel Freude an unserer Schule:

Désiréé Baumann	Praktikantin Internat
Petra Birrer	Sprachförderung
Alessia Bortolin	Praktikantin Internat
Sophia Eberle	Praktikantin Internat
Julia Hesse	Stv. Logopädie
Mike Hungerbühler	Zivildienstleistender Schule
Janet Keles	Mittagsbetreuerin
Sarah Macalimbon	Praktikantin Internat
Sadin Sadikovic	Praktikantin Internat
Nina Sidler	Praktikantin Schule
Carla Rüttsche	Sprachförderung

## Frühlingsferien

Die Frühlingsferien beginnen am Freitag, 5. April 2024. Schulschluss ist gemäss Stundenplan. Die Internatskinder kehren am Sonntag, 21. April 2024, zwischen 19 und 20 Uhr zurück. Schulbeginn ist für alle Kinder und Jugendlichen am Montag, 22. April 2024.



Wintersporttage in den Flumserbergen

## Wichtige Daten

**10. - 14. Juni 2024**

Projektwoche oder Klassenlager

**5. Juni 2024**

Fussballturnier Internat

**21. Juni 2024**

Info-Nachmittag für Eltern der austretenden Kinder und Jugendlichen

## Gratulationen

Wir gratulieren herzlich zum Jubiläum:

Sabrina Metzger	20 Jahre
Simone Müller	20 Jahre
Behar Selmanaj	20 Jahre
Petra Hablützel	15 Jahre

Herzlichen Dank für das langjährige Engagement.

## Auffahrt

Am Donnerstag, 9. Mai 2024, ist ein offizieller Feiertag. Freitag, 10. Mai 2024, ist ebenfalls schulfrei. Die externen und internen Kinder reisen am Mittwoch, 8. Mai 2024, um 12.00 Uhr nach Hause oder können von ihren Eltern abgeholt werden (bitte Schulbus informieren). Die Rückkehr ist am Sonntag, 12. Mai 2024, für die internen Kinder und am Montag, 13. Mai 2024, für die externen Kinder.

## Pfingsten

Alle Schülerinnen und Schüler reisen am Freitag, 17. Juni 2024, um 14.20 Uhr (die Oberstufe um 15.10 Uhr) nach Hause. Die Internatskinder kehren am Pfingstmontag, 20. Juni 2024, wie jeweils am Sonntagabend zwischen 19.00 und 20.00 Uhr zurück. Schulbeginn ist für alle Kinder am Dienstag, 21. Juni 2024, 08.20 Uhr.

*Allen Leserinnen und Lesern wünschen wir einen herrlichen Frühling.*

März 2024